

Samedi 17 mai 2025 [minuit]

**Préparez-vous, que vos cœurs soient prêts,
que vos âmes soient purifiées et Je vous emporterai
avec Moi dans la nouvelle Demeure !**

[LE SEIGNEUR] Combien de fois devrai-je vous avertir et vous dire : «Préparez-vous ! Vous ne savez ni le jour ni l'heure où le Fils de l'homme viendra» ? Mais vous n'entendez pas, vous restez sourds à Mes appels, vous continuez vos vies, sans vous soucier de Ma Parole qui vous appelle au repentir pour que demain, à l'Heure suprême qui vient vite, vous soyez prêts à M'accueillir en vos demeures pour vous sauver. Vous voyez bien que les jours sont moins lumineux, que les heures semblent se rétrécir mais vous ne comprenez toujours pas, vous restez lents et sourds à Mes appels. Convertissez vos cœurs, croyez à l'Évangile ! Le Seigneur vient ! M'accueillerez-vous avec grande joie, Me renierez-vous encore ou serez-vous affairés sans rien faire ?

Enfants, ayez le cœur en fête sans cesse car le Seigneur vient, le Seigneur que Je suis descend de Son Trône de Gloire pour venir vous emporter avec Lui et vous sauver ! Enfants, le temps presse, les heures raccourcissent, la lumière décline, la nuit vient sans bruit et le regard de votre cœur reste aveugle. Voyez le Ciel avec l'œil de votre âme et guettez Ma Venue avec grande joie et grande sagesse. Préparez-vous, que vos cœurs soient prêts, que vos âmes soient purifiées et Je vous emporterai avec Moi dans la nouvelle Demeure !

Les tempêtes se lèvent, les soulèvements de la Terre l'ébranlent, l'Heure vient ! Serez-vous prêts à accueillir Celui qui vient, qui est votre Seigneur ?

Enfants, saurez-vous entendre Ma voix qui en vous appelle ? Viendrez-vous Me visiter avant la dernière heure ? L'Heure suprême du grand tremblement arrive et vos âmes restent inertes. N'entendez-vous donc pas le chant des colombes qui vous appellent à venir auprès de Mes Tabernacles vous recueillir et glorifier Mon Saint Nom ? Préparez-vous pendant qu'il est encore temps car Je viendrai comme un voleur, à l'heure que vous ne connaissez pas et Je vous surprendrai. Serez-vous prêts alors ou resterez-vous sourds ?

Enfants, ouvrez bien l'oreille de vos cœurs car Je viens purifier vos demeures et vous porter l'Aube nouvelle. Serez-vous prêts à entendre Ma voix pour vous emporter dans Ma Demeure ou resterez-vous sourds à Mes appels ?

Je m'adresse au Seigneur.

[LE SEIGNEUR] Enfant, ne cesse de regarder par la lucarne et tu Me verras venir à toi. Toujours à tes côtés Je suis et Je pose vos pas dans les Miens pour que vous ne chutiez pas. Ah ! Si l'homme regardait à travers la lucarne de son cœur, il Me verrait, mais il reste enfermé en lui-même, prostré dans les dédales de son être, là où il se plaît à demeurer et à se plaindre souvent. Relevez la tête, soyez de vrais enfants du Ciel, quittez

un instant vos pauvres dédales intérieurs et venez unir vos cœurs à Mon Cœur et Je vous porterai le Miel.

Qu'attendez-vous pour vous relever ? Le soir baisse et le soleil décline parce que vous n'avez de regard que sur vous-mêmes, mais Moi Je vous demande de venir en vous, loin, très loin des bruits du monde, et de venir à Moi dans le silence écouter l'appel de Mon Cœur qui vous invite à Me suivre, pour vous porter Ma semence d'amour et vous guider sur le chemin. Sans Moi, vous ne pouvez rien faire. Enfants, dans le silence d'un cœur contrit, Je porte à l'homme Ma semence d'amour et le nourris de Ma Parole de vie. Oui, enfants, Ma Parole est vie et Vie éternelle. Ma Parole fait fuir tous les démons et chasse toutes les terreurs, Ma Parole porte en vos cœurs la douceur du lait et la saveur du miel. Ma Parole, tel un lys, vient fleurir en vos cœurs et vous porter le chemin de Vie que Je suis, chemin d'amour. Toujours à vos côtés Je suis, ne négligez pas Ma Parole, ne négligez pas Mes appels mais accourez et venez et Je porterai en vous l'Eau vive que Je suis et vous vivrez !

Enfants, n'écoutez pas les rumeurs du monde ni ne suivez ses voies, car elles ont chassé au loin la saveur de Mon Cœur pour emprunter le chemin des plaisirs, des vices et de la perdition. Dans le silence venez à Moi qui sans cesse vous appelle, pour vous délivrer des pièges du menteur et des filets des chasseurs que sont ses acolytes.

Mille et mille ans passent et passent et Mes enfants, en trop grand nombre, marchent sur le chemin de la perdition. Je désire pour vous la paix et la Lumière, Je désire pour vous que vous suiviez Mes Enseignements et que vous soyez sauvés, car les menteurs au cœur de pierre, les vautours et les vipères sur le chemin vous tendent des pièges pour vous porter loin de Mon Cœur, dans les méandres infernaux des vices et des plaisirs.

Enfants, Je viens chercher les Miens et prendre soin de vos demeures ; portez-Moi vos cœurs dans la confiance, Je vous guiderai et J'ouvrirai vos oreilles à Mes appels. Je poserai vos pas dans les Miens, Je verserai en vous l'Eau vive de Ma Parole et porterai à vos lèvres le fruit de Ma douceur. Enfants, Je viens chercher les Miens et tous êtes Miens. N'entrez pas dans le refus, ne laissez pas en vos cœurs pénétrer les sarcasmes et les reniements de celui qui vient pour vous perdre et vous détruire, mais laissez couler en vous le doux Vent de Mon Cœur vous porter secours et guérison.

Enfants, Celui qui Suis vous porte Ma Paix, accueillez-la et vous vivrez, accueillez et dans l'accueil aussi vous serez accueillis. Je suis Celui qui Suis, qui accueille et qui vient chercher Mes enfants pour les mener en la Lumière éternelle de Mon Cœur vibrant d'amour pour tous ! Je viens à vous sans cesse, Je suis en vous sans cesse, accueillez Ma voie, entendez Ma voix et Je comblerai vos cœurs et Je porterai à vos âmes le rayonnement du Ciel. Vivez, enfants, en enfants de Lumière et la Lumière vous portera Son fruit, Elle portera du fruit.